



AQUI en el CONGRESO  
JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Pues que siempre no usarán las camionetas

por [Mexico Informa](#) | Ene 26, 2026 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

Ayer los ministros del pueblo transformados como “Totalmente Palacio”, renunciaron usar las camionetas que compraron en lo oscurito, es decir que no las utilizarán.

Sin mediar palabras, la Suprema Corte emitió el informe que la decisión se explicará este lunes en una conferencia de prensa.

Adelantaron que van a solicitar que se inicie el proceso correspondiente para su devolución en la agencia donde las compraron.

Y que en su caso que se les niegue la devolución de esos dineros, los pondrán a disposición de personas juzgadoras, vaya jueces o magistrados que enfrenten mayores riesgos.

Para nadie es secreto que la decisión de no utilizarlos, se deriva de la presión ciudadana que criticó su doble discurso.

Ello motivó que la propia Presidenta Claudia Sheinbaum reprobó la compra y prácticamente enviara un mensaje en su descuerdo, por no decir que tiró línea a devolverlas.

El propio líder de la Cámara de Diputados, [Ricardo Monreal](#), soltó que le preocupa porque su filosofía como movimiento de 4T contradice ese tipo de actos y que evidentemente frente a la población los critican y los cuestionan, pero lo más triste es que tiene razón esa gente.

Monreal expresó que ellos tienen que ser ejemplo, aunque no siempre lo son, porque se exceden y abusan o incluso violan lo que ellos mismos construyeron como doctrina filosófica.



Y que es un asunto de ellos -La Corte-. "No me quiero meter en otro Poder porque no quiero que se metan conmigo, pero ellos tendrán que reflexionar, es una auto-reflexión y corrección también".

Bueno, pues parece que el ministro presidente, Hugo Aguilar no soportó la presión y la regañada de Palacio Nacional y optaron por recular, aun con todo el dolor de sus pares las ministras Lenia Batres y más, que ya habían escogido hasta el color de los flamantes vehículos, diría el propio ex Presidente, López Obrador camionetas machuchonas.

#### **LLEGA CLAUDIA A TAMAULIPAS CON 8 TRAILER DESPARECIDOS**

En su gira por el país de la Presidenta Claudia Sheinbaum, el fin de semana visitó Tamaulipas, una entidad que su gobernador, el morenista Américo Villarreal encabeza la lista de Estados Unidos por sus posibles nexos con la delincuencia organizada, vaya como narco-políticos.

Inauguró en Nuevo Laredo las instalaciones de la Agencia Nacional de Aduanas de México donde vivirán más de mil trabajadores y sus familias.

No crea que llegó muy contenta a ese estado fronterizo, recibió un informe de sus cercanos que había un convoy de 8 tráiler con autos importados que entraron por la aduana de Matamoros y desaparecieron en Soto La Marina.

Que son importaciones de camionetas y más, usadas con destino a Puebla propiedad de un empresario poblano.

Los tráiler salieron el 18 de enero de Matamoros y no se tuvo más comunicación, en la Fiscalía si bien tiene conocimiento aseguró que no hay denuncia alguna. Hay preocupación de familiares de los conductores, pues parece que las unidades cambiaron la ruta de lo que hoy no se sabe nada.

#### **LA RAFITICACION DE GERTZ Y LAS PEDRADAS A LA TREMENDA CORTE**

La presidenta de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López** citó para sesionar este lunes y como plato fuerte la ratificación del ex Fiscal, Alejandro Gertz Manero como embajador en el Reino Unido. Apuntalará también el nombramiento la presidenta del Senado, la morenista, Laura Itzel Castillo.

No pierda de vista que saldrán las pedradas, en el debate, contra la Tremenda Corte por el uso de las camionetas nuevas blindadas que compraron los ministros del acordeón encabezados por Hugo Aguilar. Una contradicción al discurso de austeridad.